
 

 

 

 

 

 

 

 

CR du café citoyen du 1er décembre 2023 

 
 

Présents au Jardin : Mireille, Noortje, Jean-Claude, Marie-Anne, Magali, Éric, Daniel, 

Muriel, Thierry 

Noortje propose des réunions en soirée une fois par mois. 

 

En italique, des infos parvenues après le café. 

 

Film « La rivière »  

 

                             
 

 

Mireille nous donne l’info sur le film «  La rivière », programmé à Utopia Avignon et dans les 

cinémas de Cavaillon. 

Ce film était projeté le 19 novembre au cinéma La Cigale à Cavaillon en avant-première de la 

journée du  samedi 25 novembre sur la déclaration juridique du statut de la Durance. 

A cette avant-première, peu de monde, mais un joli accueil d’AVEC, l’association de défense 

de l’environnement de Cavaillon. Par contre, l’universitaire hydraulicien, prévu pour animer 

la conférence était absent… 

 

 

 

 



 

 

Personnalité juridique de la Durance 

 
A la manifestation organisée par SOS Durance Vivante à Cavaillon le 25/11, seul Thierry était 

présent l’après-midi. Il n’a pas signé le Manifeste au nom de notre association. 

Le souci de voir ce dossier porté par SOS Durance sans gouvernance clairement établie est 

rappelé. 

Magali qui avait suivi le dossier, a démissionné (de SOS Durance Vivante ou du bureau de 

SOS Durance Vivante ?), mais le Cade a signé le manifeste… 

 

 

 

Debriefing réunion CCE (Comité Consultatif Environnement)  du 28 

novembre 

 
Peu de personnes à cette réunion programmée à 14h.  

3 démissions suite à la lenteur dans l’avancée des dossiers.  

Trop peu d’élus.  

 

 

Catherine Oliva était présente en tant que citoyenne et membre du CCE depuis ses débuts. 

Absence de Didier Ferreint, nouvellement entré au CCE. 

 

La présentation faite par Transdev des propositions de transports sur la commune toucherait 

plus de monde sur le marché que devant ce comité restreint. 

A retenir : la promotion de Géolvélo (application de recherche d’itinéraire en vélo), la mise en 

place prochaine par la Métropole du paiement par carte bancaire dans le bus, de la location de 

vélos électriques (39€/mois) et de l’application de covoiturage Karos. 

 

Catherine Oliva a fait la demande pour le Collectif Hameau de Bramejean d’un arrêt pour le 

TAD à Bramejean fonctionnant comme l’arrêt à Pont de la Tour. 

 

Végétalisation : le flyer de présentation a été corrigé et validé. Un budget de 2000 € est 

demandé. La demande de Muriel de commencer à petite échelle la végétalisation n’a pas été 

retenue. Thierry a renvoyé la Charte à Maurie Agier 

 

Plan vélo : la démarche en cours a été arrêtée par Ghislaine Guy. Nous avons demandé de 

continuer à avancer sur ce sujet. 

 

Noortje s’interroge sur la suite de sa demande d’intégrer le CCE. 

 

Maurie Agier a confié à Magali le dossier de renouvellement du label « Territoire Durable une 

COP d’avance » à remplir pour la prochaine réunion. 

 
Prochaine réunion du CCE : mercredi 3 janvier 2024 à 17h30 pour valider le dossier une COP 

d’avance. 
 

Proposition de zonage des ENR 

 
Il est convenu de faire une soirée de présentation et de débat sur le travail effectué par Thierry 

et Jean Claude sur le plan de zonage des ENR sur la commune. On se propose d’inviter les 

entreprises : Sun Concept, CVE, PEE, EDF et des agriculteurs, 

La salle Dany a été demandée pour le vendredi 5 janvier 18h30. 

 
 

https://geovelo.app/fr/
https://www.karos.fr/

